

Wir sind wieder da!

Leider waren wir erneut von einer DDoS-Attacke betroffen (koordinierte, vielhunderttausendfache Aufrufe unserer Seite in kurzen Zeitabschnitten), sodass unser Provider sicherheitshalber die Seite gesperrt hatte.

Wir benutzen zur Zeit eine Ersatzseite und bemühen uns intensiv um eine neue, definitive, stabile Lösung, bei der wir besser geschützt sind gegen solche Attacken.

Vielen Dank an unsere treue Leserschaft für das Verständnis; offenbar erfüllen wir eine wichtige Informationsaufgabe, dass wir periodisch solch aufwendigen Angriffen ausgesetzt sind.

T.

(Zur Erinnerung: solche Extra-Arbeiten sind immer mit viel zeitlichem Aufwand und weiteren Kosten verbunden, zusätzlich zur grossen Arbeit, die wir täglich für unsere Website verrichten. Gerne erinnern wir unsere Leserinnen und Leser daran, dass die Möglichkeit existiert, uns unter Benutzung des Spenden-Knopfs rechts oben auf unserer Seite zu unterstützen. Vielen Dank)